
 
ATA DA 581ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 
 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 15 de fevereiro 

de 2024: 

 

 Participaram da reunião a Diretora-Presidente interina, Karina Damião Hirano, a 

Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, a Diretora de Investimentos, 

Francislene Nascimento, e a Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de 

Oliveira Costa. A Diretora-Presidente informou que o arquivo correspondente aos 

balancetes contábeis dos planos de benefícios, relativos ao mês de dezembro de 2023, 

foi processado na plataforma STA-PREVIC, regularizando a obrigação mensal da 

entidade junto à Previc.  

 Na sequência, propôs às diretoras análise sobre a possibilidade de alteração do 

procedimento de elaboração e envio dos balancetes mensais dos planos de benefícios 

e do demonstrativo de investimentos no exercício de 2024. Após discussão, a Diretoria 

Executiva decidiu, por unanimidade, manter a elaboração e o envio mensal destas 

obrigações à Previc para que não haja qualquer comprometimento nos fluxos de trabalho 

já implementados pela Entidade.  

 Logo após, a Diretora-Presidente sugeriu que as demais diretorias verifiquem a 

viabilidade de incluir fluxos e processos internos no Sistema Eletrônico de Informações 

– SEI, de acordo com prévia análise de pertinência.  

 Na sequência, as diretoras passaram a discutir parâmetros para reestruturação do 

quadro de pessoal da SP-PREVCOM e para a realização do concurso público, de acordo 

com estudo elaborado pela consultoria da FGV. Após dicussão, as diretoras solicitaram 

alguns ajustes na proposta a ser apresentada à Presidente do Conselho Deliberativo, 

para posterior submissão à Comissão de Política Salarial do Estado de São Paulo, 

retomando o processo já iniciado.  

 Logo após, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, informou que a 

SP-PREVCOM fechou o mês de janeiro de 2024 com um total de 599 assistidos, sendo 

471 aposentados e 128 pensionistas, somando R$ 1,96 milhão em pagamentos já 

realizados pela Entidade. Em seguida, comentou sobre a aprovação da inscrição 

automática aos planos fechados de previdência complementar, ocorrida na última 
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semana em reunião do Conselho Nacional de Previdência Complementar – CNPC. A 

previsão da modalidade de adesão automática precisará constar do regulamento dos 

planos, envolvendo condições, procedimentos, prazos e forma de desistência. Conforme 

divulgado, no caso de planos de servidores públicos, há um prazo de dois anos para 

adequação de seus regulamentos à nova Resolução do CNPC, ainda a ser publicada, e 

possivelmente a necessidade de alteração da Lei do respectivo ente patrocinador.  


